

Fecha	Sección	Página
24.06.2015	Empresas y Negocios	26

Faltan fórmulas para infraestructura

EL DIRECTOR para América Latina del Foro Económico Mundial (WEF), Fernando J. Gómez, consideró que ante las complicaciones fiscales que enfrentan algunos países, y ante las complejas regulaciones que enfrenta la banca privada, los gobiernos deben pensar en nuevas alternativas para el desarrollo de infraestructura, como buscar financiamiento para etapas preliminares de alguna obra.

"Cuando se financia infraestructura se tiende a pensar en una etapa del proyecto, pero un proyecto hace parte de un programa y para llegar al desarrollo final debemos pensar en diferentes roles. Hay que invertir en la preparación de buenos proyectos para empezar a eliminar algunos de los riesgos que van a aparecer más adelante", comentó.

Al participar en un panel organizado por la CAF sobre experiencias novedosas y buenas prácticas de financiamiento, explicó que los gobiernos deben buscar diferentes alternativas para que el desarrollo de las obras de transporte, agua o energía no se vea alterado durante su ejecución.

"Hay que pensar en modelos diferentes a los recursos públicos. Por ejemplo, la banca multilateral, inclusive los mismos inversionistas pueden asumir nuevos roles en etapas anteriores a la financiación del proyecto, que es algo que no está ocurriendo", comentó.

"El reto es contar con modelos sostenibles y que se vean como inversiones que se van a recuperar", comentó. (Alejandro de la Rosa)



Página 1 de 1 \$ 13464.00 Tam: 88 cm2

205. 2015.06.24